



Grüningen, 28. Oktober 2020

Pflegeheim Sonnhalde Informationen Besuche / Schutzmassnahmen

Liebe Angehörige, liebe Bekannte

In den letzten Tagen sind die Corona Fallzahlen sprunghaft angestiegen. Der Bundesrat hat heute deshalb die allgemeinen Schutzmassnahmen verschärft.

Ab **sofort gilt Maskenpflicht** in allen **öffentlich zugänglichen Einrichtungen und Innenräumen**, sowie auch auf dem **ganzen Areal und Innenräumen der Sonnhalde**.

Aus diesem Grunde bitten wir Sie, bezüglich Besuche, Spaziergänge und Urlaube **per sofort** folgendes zu beachten:

Wir empfehlen, dass die Besuche auf das Pflegeheim SONNHALDE beschränkt werden. Die allgemeinen Regeln sind weiterhin zu beachten, wie Abstandhalten, Hygienemassnahmen einzuhalten, eine Maske zu tragen (ganzes Areal Sonnhalde), die Hände zu desinfizieren und jeglichen Körperkontakt mit dem/der Bewohner/-in zu vermeiden. Die Besuchszeit wird neu auf 45 Minuten festgelegt, auf eine Konsumation während dem Besuch muss leider verzichtet werden. Besuche auf den Stationen und Zimmer sind nach wie vor untersagt. In speziellen Situationen können wir Ausnahmen bewilligen.

Bitte rufen Sie die entsprechende Abteilung an, um einen Termin zu vereinbaren. Alle Besucher müssen zwecks Contact Tracing einen **Gesundheitscheck** ausfüllen und bestätigen mit der Unterschrift, dass Sie die vom Haus vorgegebenen Hygierichtlinien einhalten werden und gesund sind.

Die Besuche bei Angehörigen über das Wochenende sind zwar noch möglich, jedoch im Moment nicht zu empfehlen. Bitte beachten Sie die separate Information für einen Antrag auf Urlaube (Homepage).

In Grüningen an der frischen Luft Spaziergänge zu unternehmen ist gut, auf weitere Ausflüge und Restaurantbesuche sollte möglichst verzichtet werden.

Aufgrund des hohen Ansteckungsrisikos sollten keine Urlaube/Ferien mit den Bewohner/-innen abgemacht werden, bis sich die Fallzahlen wieder in einem vertretbaren Bereich befinden.

Für Ihre Fragen und Anliegen sind wir offen und nehmen diese gerne unter der Telefonnummer 044 936 61 28 entgegen. Über die weiteren Veränderungsschritte halten wir Sie schriftlich auf dem Laufenden, konsultieren Sie jeweils auch unsere Homepage.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis, für Ihre Geduld, Ihr Mitwirken und wünschen Ihnen eine gute und sichere Begegnung mit Ihren Angehörigen.

Pflegeheim SONNHALDE

Daniel Bänziger
Heimleitung

Karin Hodler
Stv. Heimleitung